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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ４ 

令和 ５年 ５月２４日 

午前・午後 ２時４０分 

議会名 令和 ５ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ９ 番   慶野常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．佐野市の空き家等対策に

ついて 

（１） 空き家等の現状と課題

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 空き家等の対策強化に 

 ついて 

 

 

 

 

 

 

①  市内の空き家を有効活用するためスタートし

た空き家バンク制度の現状と過去３年間の登録

件数及び成約件数の推移についてお伺いいたし

ます。 

②  空き家バンクの制度に関して、どのような内

容の要望や意見などが寄せられているのかお伺

いいたします。 

③  倒壊等著しく保安上危険となる恐れがある状

態などの特定空家の現在の件数についてお伺い

いたします。 

④  特定空家を解体する際の補助金の内容につい

てお伺いいたします。 

⑤  特定空家として認定を受けた空き家の周辺住

民からの苦情や相談についての内容をお伺いい

たします。 

 

①  空き家等の利活用推進のため、空き家バンク

の更なる促進についてお伺いいたします。 

②  高齢化社会が進み、今後ますます空き家が増

えていくことは避けられないと考えます。空き

家の解消に向けた取り組みについてのお考えを

お伺いいたします。 
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２．佐野市運動公園の環境整

備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．自転車利用者の安全につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

①  展望広場の展望台ですが、以前から鉄骨や木

材の経年劣化があり、危険であるため、立入禁

止となっています。現状に至った経緯と今後の

計画についてお伺いいたします。 

②  ちびっこ広場の幼児用すべり台ですが、状態

が悪く利用できないため、ロープが張られ利用

することができません。現状に至った経緯と今

後の計画についてお伺いいたします。 

③  展望広場のローラーすべり台ですが、利用で

きないようチェーンにて施錠されていました。

子どもに人気のある遊具であると思いますが、

利用できる時間帯と令和４年度の利用状況につ

いてお伺いいたします。 

④  体験広場に全長１６メートル程の恐竜の復元

模型がありますが、樹木におおわれており競技

場から恐竜の復元模型が見ることができないた

め樹木の伐採を行って欲しいと考えますが、本

市のお考えをお伺いいたします。 

⑤ 展望広場のベンチが経年劣化によって使用禁止

となっていて放置されている状態です。これら

を含めた運動公園全体の環境整備が必要と考え

ますが、本市のお考えをお伺いいたします。 

 

 

①  道路交通法の改正により、令和５年４月１日

から全ての自転車利用者についてヘルメット着

用が努力義務となりましたが、これに対する本

市の取り組みをお伺いいたします。 

②  自転車用ヘルメット購入費補助制度に対する

本市のお考えをお伺いいたします。 

③  事故のリスクに備えるための自転車損害賠償

責任保険(自転車保険)等の加入促進について本

市のお考えをお伺いいたします。 

 

 


